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Alles geht einmal zu Ende
…

Wie viele von Euch sicherlich schon mitbekommen
haben, werde ich an der diesjährigen
Mitgliederversammlung nach über 10 Jahren mein
Amt als 1. Vorsitzender niederlegen. Dies hat in erster
Linie private Gründe. Ehrlicherweise muss ich aber
auch zugeben, dass ich in den letzten Monaten eine
gewisse Amtsmüdigkeit bei mir festgestellt habe. Die
dadurch, auch völlig zurecht aufkommende Kritik an
meiner Person, hat mich dazu geführt, mir über die
Ausübung meines Ehrenamtes Gedanken zu machen.
Letztendlich bin ich schweren Herzen zu dem
Entschluss gekommen nicht wieder zurWahl
anzutreten. Über viele Jahre hinweg habe ich selbst
die halbherzige Ausübung eines Ehrenamtes öfters
kritisiert. Es bringt keinem etwas, wenn man nicht mit
Herzblut bei der Sache ist. Nichts desto trotz blicke
ich auf sehr, sehr viele schöne Jahre mit wahnsinnig
tollen Erinnerungen zurück. Meisterschaften …
Aufstiege … Pokalsiege … Derbysiege … tolle Feste
und und und … All diese Ereignisse haben meine Zeit
als 1. Vorsitzender geprägt. Hierzu gibt es so viele
schöne Erinnerungen, die ich immer im Herzen tragen
werde !!! Auch schlechte Zeiten mussten gemeistert
werden. Hier möchte ich mich in aller erster Linie bei
all den Vorstandskollegen bedanken, die mich über all
die Jahre hinweg, auch in schwierigen Zeiten,
unterstützt haben. Oft steht der Präsident in der ersten
Reihe … aber ohne das gesamte Vorstandsteamwürde
kein Verein dieserWelt funktionieren.
Dafür danke ich Euch ebenfalls von Herzen.
Jetzt stellt sich sicherlich die Frage:

„Wie geht es weiter ?“

Der noch bestehende Vorstand hat in vielen
Gesprächen eine, aus meiner Sicht, sehr gute Lösung
gefunden. In der anstehenden
Mitgliederversammlung wird eine Satzungsänderung
auf der Tagesordnung stehen, in der der Vorstand neu
gegliedert wird. Zukünftig soll es 3 Vorsitzende geben,
die in 3 Hauptgeschäftsfelder eingeteilt werden.
Der SVD wird dadurch professioneller aufgestellt sein
und hoffentlich wird die Arbeit dadurch auf mehrere
Schultern verteilt.
Ich werde weiterhin der SVD Familie treu bleiben … in
welcher Form wird sich in den nächsten Tagen
entscheiden. Ich bedanke mich bei allen Spielerinnen
der Frauenabteilung, den Spielern der SG, meinen
Freunden der AH, der Gymnastikabteilung und bei
allen Fans und Freunden der SVD Familie …
Ich hatte dank Euch eine unvergessliche Zeit … Ihr
werdet immer einen Platz in meinem Herzen haben!!!

Ich möchte mich auf bei meinen Freunden des VFB
Berschweiler bedanken. Wir sind in den letzten Jahren
immer mehr zusammengewachsen und ich denke, im
Bereich einer Spielgemeinschaft können sich viele
Vereine an unserer Zusammenarbeit ein Beispiel
nehmen. Darauf bin ich auch sehr stolz.

Einen besonderen Dank richte ich auch an einen ganz
besonderen Menschen.

Lieber Siegmar … Auch wenn wir in den letzten
Wochen und Monaten nicht immer einer Meinung
waren, gibt es aus meiner Sicht keinen anderen
Menschen, der täglich so viel harte Arbeit für den SVD
investiert. Eigentlich als Platzwart angestellt hast Du
im Laufe der Jahre die Pflege der gesamten Belker-
Anlage in die Hand genommen. Viel Ärger und

Lesen Sie auf Seite 10 weiter!
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schweißtreibende Arbeit hast Du immer
stillschweigend in Kauf genommen …
Dafür werde ich Dir immer dankbar sein … Ich habe es
leider viel zu oft versäumt, Dir die nötige
Unterstützung bereitzustellen und Dir den
angebrachten Dank auszusprechen … Das tut mir sehr
leid. Bitte überdenke noch einmal Deine Entscheidung
… Du weißt was ich meine ☹

Abschließend möchte ich mich ganz besonders bei
zwei weiteren Mitstreitern bedanken …
Liebe Verena, lieber Markus … Ihr Beide hattet immer
ein offenes Ohr für mich und habt mich unterstützt, wo
es nur ging. Ihr wart während meiner ganzen
Amtsperiode, als Präsident des SVD, an meiner Seite.
Wir haben viele Schlachten geschlagen … Feste
gefeiert … und wenn es mal sein musste, auch heftig
diskutiert … aber auch das gehört einfach dazu …
Euch Beiden DANKE für all die schönen Jahre …

Ich hoffe ich habe keinen vergessen, wenn ja, seht es
mir bitte nach…

So … nun wünsche ich dem SVD viele erfolgreiche
Jahre und noch viele gemeinsame Stunden auf dem
Belker … auch wenn ich zukünftig nicht mehr Euer
Präsident sein werde … Ihr werdet mich so schnell
nicht los ☺

Björn Krabbe
Euer 1. Vorsitzender

LIEBER PRÄSI

DANKE FÜR 10 JAHRE!
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Mitgliederversammlung -
neues Vorstandsmodell +
Neuwahlen Vorstand
Am Sonntag, den 14.11.2021 fand die erste
Mitgliederversammlung seit über 2 Jahren auf den
Belker statt. Nachdem doch einige Mitglieder dem
Aufruf ins Clubheim gefolgt waren, begrüßte unser
(nach der neuenWahl) nun ehemalige 1. Vorsitzender
Björn Krabbe die Mitglieder und dankte allen für ihr
Kommen. Im Anschluss daran gedachten alle
Anwesenden unseren Mitgliedern, die leider in den
vergangenen 2 Jahren von uns gegangen sind. Der
nächste, und wohl auch größte Tagesordnungspunkt
war der Antrag des Vorstands auf eine
Satzungsänderung, die das neue Vorstandsmodell
ermöglichen sollte, welche eine anschließende

Begrüßung durch 1. Vorsitzenden
Totenehrung
Anträge der Versammlung

-Satzungsänderung-

Abstimmung Anträge
Bericht des 1. Vorsitzenden
Berichte der Abteilungen
Bericht des Kassierers
Bericht der Kassenprüfer
Entlastung des Vorstandes
Wahl eines Versammlungsleiters
Neuwahlen
Festsetzung des Mitgliedsbeiträge
Sonstiges

TOP 1
TOP 2
TOP 3

TOP 4
TOP 5
TOP 6
TOP 7
TOP 8
TOP 9
TOP 10
TOP 11
TOP 12
TOP 13
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FINANZEN
Geschäftsführung: Verena Gehres
Marketing: Britta Strunk, Ingo Beckmann
Mitgliederverwaltung: Florian Huppert
Kassenprüfer: Gertrud Staub, Frank Klein

SPORT
Geschäftsführung: Christian Walther
AL Frauen: Mona Schulz
ALAktive: Patrick Wagner, Philipp Feld
ALAH: (noch unbesetzt)
AL Jugend: Yannik Conrad, Edda Hell
AL Gymnastik: Anne Huppert, Donata Schulz
AL = Abteilungsleitung

ORGANISATION
Geschäftsführung: Maurice Schulz
Schriftführer / Presse /
Öffentlichkeitsarbeit: Sara Keller, Clara Blessing
Zeugwart / Clubheim: Oliver Gerstner
Platzwart: (noch unbesetzt)
Leiter Orga Team: Fabian Schulz
2 Beisitzer: Björn Krabbe, Maik Spaniol

Lesen Sie auf Seite 14 weiter!
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Neuwahl unseres Vorstands im späteren Verlauf der
Versammlung nach sich zog. Diesem Antrag wurde
einstimmig statt gegeben (keine Gegenstimmen oder
Enthaltungen). Bevor es zu den Neuwahlen des
Vorstands kommen konnte, berichteten der Vorstand
in Person des 1. Vorsitzenden und die Abteilungen
der Reihe nach über ihre Entwicklung und ihre
derzeitige Situation. Unser Präsi Björn Krabbe betonte,
dass wir als Verein die letzten 2 Jahre, trotz aller
Widrigkeiten und mit vereinten Kräften gut
überstehen konnten, und äußerte sich zuversichtlich,
dass das neue Vorstandsmodell dem Verein helfen
würde, professioneller zu werden, die Last auf
mehrere Schultern zu verteilen und sich für die
Zukunft zu rüsten. Im Anschluss daran teilte uns Björn
mit, dass er nach längeren Überlegungen zu dem
Entschluss gekommen sei, für die neue Amtsperiode
als Vorsitzender nicht mehr zu kandidieren. Er wird
unserem Verein aber in anderer Funktion erhalten
bleiben. Ein ausführlicheres Statement von Björn
persönlich finden sie dazu auf Seite 8.
Lieber Björn, an dieser Stelle möchten wir dir
stellvertretend für den gesamten Verein für dein 10-
jähriges Engagement als unser 1. Vorsitzender danken.
Deine Arbeit hat den Verein und die Gemeinschaft mit
geformt und geprägt, und darauf kannst du sehr stolz
sein! Vielen Dank für alles. Im gleichen Zug
verabschiedete Björn außerdemweitere scheidende
Vorstandsmitglieder, die teilweise über mehrere
Jahrzehnte unseren Verein mit entwickelt und
gefördert haben. Dazu gehören Markus Spaniol, Max
Brill und Andreas Zöllner. Besonders bedankte sich
Björn bei seinen treuenWegbegleitern Markus
Spaniol und Verena Gehres, die in seiner gesamten
Amtszeit immer an seiner Seite standen. Auch wir
danken an dieser Stelle nochmal allen für ihr
Engagement für unseren Verein, und hoffen euch
trotzdem auch ab und an in einer weniger offiziellen
Position auf unserem Belker begrüßen zu dürfen!
Den Bericht der Aktiven übernahm ebenfalls Björn

Krabbe, indem er
festhielt, dass die
Abteilung die
abgebrochene Corona-
Saison im Jahr 2020 und
die laufende Saison
sportlich mit einigen
Tiefen, aber mehr Höhen
sportlich gut gestalten
konnte. Seit einigen
Wochen seien die
Mannschaft wieder auf
der Siegesstraße
unterwegs, und man
erhoffe sich, die
Mannschaften an der
Spitze noch einmal zu
ärgern. Es wurde
außerdem bekannt
gegeben, dass unser
langjähriger Spieler und
nachfolgender
Spielertrainer Stefan
Darsch der Mannschaft
im nächsten Jahr aus
privaten Gründen nicht
mehr zur Verfügung
stehen wird. Bis auf
Weiteres wird Thomas
Meyer das Traineramt
alleine tragen, während
sich die neu gewählte
Abteilungsleitung darum
kümmern wird, das Amt
neu zu besetzen. Neben
den sportlichen
Leistungen wurde
nochmal hervorgehoben,
wie immens wichtig die
Spielgemeinschaft der

Aktiven für uns als Verein
ist, und wir auf diese
Zusammenarbeit sehr
stolz sind. Anhand des
Berichts unserer AH,
ebenfalls durch Björn
Krabbe vorgetragen, war
schnell zu erkennen,
dass der Trainings- und
Spielbetrieb sich zurzeit
schwierig gestalten.
Durch die Corona-Pause
haben sich einige
unserer Spieler dazu
entschieden, ihre
Fußballschuhe endgültig
an den Nagel zu hängen,
sodass wir im Trainings-
und Spielbetrieb nur
wenig Beteiligung
verzeichnen können. Die
Gemeinschaft und der
Zusammenhalt sind aber
weiterhin ungebrochen
und vorbildlich. Unsere
AH ist ein wesentlicher
Bestandteil des Vereins
und aus dem
Vereinsleben nicht
wegzudenken. Nach
schätzungsweise 10-15
Jahren nimmt man nun
einen 2. Anlauf, um
zusammen mit
Wustweiler eine
Kooperation abzuwägen.
Erste Gespräche und
Austauschmöglichkeiten
haben bereits
stattgefunden, eine
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der Pandemie-Situation einige Fahrten und Aktionen
realisiert (Gladbach-Spiel, Weihnachtsfeier, Plätzchen-
Aktion etc.). In der letzten Saison wurde unsere
Frauenabteilung auf eine harte Probe gestellt.
Nachdemwir uns in unserer ersten Saison nach
Wiederaufstieg beim Verband einen Aufschub der
Regel erbeten hatten, als aktive Regionalliga-
Mannschaft mindestens eine aktive
Mädchenmannschaft zu melden, wurden wir in dieser
Spielzeit 4Wochen vor Anmeldefrist darüber in
Kenntnis gesetzt, dass dies nun nicht mehr möglich
sei. So führte letztlich ein aus der Zeitnot
entstandener Plan mit einen hoch motivierten und
engagierten Team dazu, dass wir nach nun einigen
Monaten mit knapp 40(!) Mädchen 2 aktive
Mannschaften in C- und D-Jugend im aktiven
Spielbetrieb erfolgreich etablieren konnten. Darauf
sind wir als Verein wahnsinnig stolz und bedanken uns
an dieser Stelle noch einmal bei allen, die dieses
kleineWunder möglich gemacht haben! Unsere
Gymnastikabteilung berichtete in einem kurzen
Bericht von weiterem Zuwachs in der Gruppe. Die
Trainingstermine werden weniger gut angenommen
als die Feierlichkeiten. Dennoch sei man mit der
guten, kleinen Gemeinschaft sehr zufrieden. Durch
den Bericht der Kassiererin Verena Gehres lässt sich
hier festhalten, dass die vergangenen 2 Jahre für den
Verein finanziell durch ausgebliebene Einnahmen
durch Festlichkeiten und weitere Veranstaltungen vor
allem durch finanzielle Unterstützungen, die wir als
Verein in Anspruch nehmen durften, positiv gestalten
konnten. Auch durch die Unterstützung des
Fördervereins steht der Verein in dieser Phase auf
beiden Beine und wir hoffen, dass das auch weiterhin
so bleibt. Die Kassenprüferin Gertrud Staub entlastete
nach stattgefunden Prüfung den Verein.

Für die anstehenden Neuwahlenwurde als
Lesen Sie auf Seite 18/19 den Artikel zu Ende!

Entscheidung
diesbezüglich wird es
aber vermutlich erst im
nächsten Jahr geben. Im
Bericht der
Frauenabteilung,
vorgetragen von Mona
Schulz, wurde ebenfalls
die vergangene Corona-
Saison schnell abgehakt.
Nach dem
Wiederaufstieg von der
Verbands- in die
Regionalliga musste die
darauf folgende Saison
abgebrochen werden. In
der laufenden Saison
steht die 1. Mannschaft
zum jetzigen Zeitpunkt
auf Platz 11, und hat noch
alle Chancen, auch
nächstes Jahr die
Regionalliga zu
bestreiten. Mit der 2.
Mannschaft konnte man
sich in den vergangenen
2 Spielzeiten fest in der
Spitze der Landesliga
etablieren, in die wir vor 2
Jahren aus der
Verbandsliga absteigen
mussten. Ein großer
Verdienst der Abteilung
ist es außerdem, dass
wenig Abgänge zu
verzeichnen sind und
junge, wertvolle
Neuzugänge auf das
Konto des SVD gehen
und die Mannschaft

bereichern. Gerade
unsere jungen
Spielerinnen profitieren
von der Möglichkeit, in
der 2. Mannschaft
Spielpraxis zu sammeln,
um sich dann potenziell
in die 1. Mannschaft zu
spielen. Mithilfe des
Berichts der
Jugendabteilung,
berichtet von Maurice
Schulz, zeigten sich die 2
Gesichter der
vergangenen 2 Jahre und
Spielzeiten. 4Wochen,
nachdem uns die
Pandemie im letzten Jahr
begleitet, wechselte
unsere gesamte F-
Jugend, was einen
großen Rückschlag für
uns bedeutete. Nachdem
es wieder möglich war,
krempelte man die Ärmel
hoch und baute erneut
eine Kleinjugend auf. Die
Trainingsbeteiligung ist
hier gut. Den Spielbetrieb
aufrecht zu erhalten,
gestaltet sich personell
an dem ein oder anderen
Wochenende doch
immer wieder schwierig.
Mit der E-Jugend sind wir
nun seit 2018 mithilfe der
JSG Marpingen im
aktiven Spielbetrieb.
Neben dem sportlichen
Geschehen wurden trotz
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Versammlungsleiter der anwesende Frank Klein
ernannt, der dieWahl der Geschäftsführer, gemäß des
neuen Vorstandmodells, leitete. In diesem Zuge ließ
er es sich aber nicht nehmen, sich bei unseren
scheidenden Vorständen Björn Krabbe, Markus
Spaniol und Max Brill für ihre Arbeit zu bedanken.
Folgende Säulen werden zukünftig die Basis für die
Vorstandsarbeit bilden, unter folgenden
Geschäftsführer:innen:

• Geschäftsführung Finanzen:
Verena Gehres
(einstimmig gewählt, 1 Enthaltung)

• Geschäftsführung Sport:
ChristianWalther
(einstimmig gewählt)

• Geschäftsführung Organisation:
Maurice Schulz
(einstimmig gewählt, 1 Enthaltung)

Diese Vorstände sind gleichberechtigt und führen
unter sich weitere Positionen, die in den jeweiligen
Bereichen klar definierte Aufgaben erfüllen. Diese gibt
es nachfolgend einmal aufgelistet. Das Organigramm
ist grafisch ebenfalls auf Seite 13 nochmal abgebildet.

FINANZEN

Geschäftsführung:
Verena Gehres
Marketing:
Britta Strunk,
Ingo Beckmann
Mitgliederverwaltung:
Florian Huppert
Kassenprüfer:
Gertrud Staub,
Frank Klein

SPORT

Geschäftsführung:
ChristianWalther
Abteilungsleitung
Frauen:
Mona Schulz
Abteilungsleitung
Aktive:
PatrickWagner,
Philipp Feld
Abteilungsleitung AH:
(noch unbesetzt)
Abteilungsleitung
Jugend:
Yannik Conrad,
Edda Hell
Abteilungsleitung
Gymnastik:
Anne Huppert,
Donata Schulz

ORGANISATION

Geschäftsführung:
Maurice Schulz
Schriftführer, Presse,
Öffentlichkeitsarbeit:
Sara Keller,
Clara Blessing
Zeugwart/Clubheim:
Oliver Gerstner
Platzwart:
(noch unbesetzt)
Leiter Orga Team:
Fabian Schulz
Beisitzer:
Björn Krabbe,
Maik Spaniol

Abschließend gab es bei
den sonstigen Themen
noch einige
Danksagungen und
letzteWorte scheidender
Vorstandsmitglieder.
Thomas Bost richtete
einigeWorte im Namen
des Fördervereins an die
Anwesenden, und dankte
unseren jahrelangen
Funktionären für ihr
Engagement. Außerdem
hob er die Arbeit für den
Blick auf den Belker, rund
um das Team von Britta
Strunk in der Redaktion,
nochmals hervor.
Thomas teilte uns
außerdem mit, dass er
nach der letzten
Vorstandssitzung des
Fördervereins am 11.11.
auch weiterhin den
Vorstand des
Fördervereins
übernehmen werde.
Max Brill richtete
ebenfalls ein letztes Mal
in seiner Funktion als
scheidender
Geschäftsführer des SV
Dirmingen dasWort an
die Anwesenden. Danach
wurde die Sitzung offiziell
von Verena Gehres
geschlossen.
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Vorwort
Förderverein

50 Jahre Frauenfußball in
Dirmingen

Ein – auch auf Bundesebene -
außergewöhnliches Jubiläum feierte
unsere Frauenabteilung in diesen
Tagen auf unserer Anlage auf dem
Belker.
1971 war Frauenfußball – auch
innerhalb des DFB - noch etwas, mit
dem „mann“ sich nicht so richtig
anfreunden konnte. Fußball war
doch eine Männerdomäne …
So gab es sicherlich auch etliche
Personen, die recht verwundert
reagierten, als sich in Dirmingen eine
Gruppe engagierter Frauen (aber
auch durch einige Männer
unterstützt) aufmachten, eine
Frauenmannschaft (klingt irgendwie
komisch, habe aber keinen besseren
Begriff) zu installieren .
50 Jahre später fanden sich dann
auch einige Vertreterinnen und
Vertreter bei der Festveranstaltung
wieder, um in alten Zeiten zu
schwelgen. Der SV Dirmingen ist
nicht nur im Saarland, sondern auch
überregional im Frauenfußball eine
feste Größe.

Lesen Sie auf Seite 22 weiter!
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Neben einigen
Meisterschaften auf
regionaler und
überregionalen
Meisterschaften und
Pokalsiegen konnte sich
das Frauenteam auch für
die 2. Bundesliga
qualifizieren und spielte
dort zwei Spielzeiten mit
(2006-2008). Auch haben
viele DFB-Pokalspiele
schon mit Dirminger
Beteiligung
stattgefunden.
Untrennbar mit dieser
Zeit ist auch die
Zusammenarbeit mit
Christine Schirra
gewesen, die den
Frauenfußball in
Dirmingen sehr stark
mitprägte und die viel zu
früh vor zwei Jahren
verstarb. Noch sehr oft
denke ich an sie – als
Mensch ein Vorbild!
Auch heute noch spielen
zwei

Frauenmannschaften
recht erfolgreich auf
regionaler und
überregionaler Bühne
mit. Ziel der
Regionalligateams ist es,
die Klasse zu halten. Die
zweite Mannschaft hat
sich in der Spitzengruppe
der Landesliga etabliert.
Kurzum – ein
Riesenevent bei
schönemWetter, gutem
Zuschauerzuspruch und
jeder Menge guter Laune
bestätigten die
„Gründerinnen und
Gründer“ des
Frauenfußballs in
Dirmingen etwas richtig
Gutes aufgebaut zu
haben. Wir sind sehr stolz
auf unsere Frauen.

Thomas Bost
Vorsitzender Förderverein
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offiziellen Feier eröffnet. Hierzu waren zahlreiche
Ehrengäste vor Ort: Neben dem Bürgermeister
Andreas Feld, dem Ortsvorsteher Frank Klein und
Vertretern der SPD und der CDUwaren Vereine aus
dem Ort und der Umgebung sowie Vertreter des
Saarländischen Fußballverbandes auf dem Belker.
Ebenso gefreut haben wir uns über Koryphäen der
letzten 50 Jahre Frauenfußball in Dirmingen. Einige
Vertreterinnen aus der Gründungsmannschaft von
1971, der zweiten Bundesligamannschaft aus den
Jahren 2007-2009, ehemalige TrainerInnen,
VertrerInnen des Fanclubs "Die Blauen Tröten" und die
langjährige Abteilungsleiterin Gertrud "Trudi" Staub.
Die Gäste wurden begeistert von interessanten
Einblicke in die 5 Jahrzehnte. Dabei wurde nicht nur
erzählt. Alle Anwesenden kamen auch in den Genuss
alter und neuer Bilder. Ein Highlight war sicherlich
auch der Einblick in das Training der aktuellen
Frauenmannschaft mit dem bekannten Lied
"Laurentia, liebe Laurentia", bei dem vor allem Trudi -
die kurz entschlossen als Vortänzerin fungierte - ihre
nach wir vor vorhandene Fitness unter Beweis stellen
konnte. Zum Ende des offiziellen Teils wurde dann mit
"Mir läwe gere an der Saar" und dem Vereinslied
gemeinsam gefeiert. Am Abend begeisterte dann
noch die Band "Saitenklang" die Massen im
mittlerweile geschlossenen Partyzelt. Mit Liedern zum
Zuhören, Mitmachen und Mitsingen kam jeder auf
seine Kosten. Anschließend konnten die Gäste ihr
Können selbst unter Beweis stellen: Bei Uwes Karaoke
wurde auf Bänken und Tischen gesungen, geklatscht,
geschunkelt und gefeiert. Das war ein genialer
Abschluss des ersten Tages der
Jubiläumsveranstaltung 50 Jahre Frauenfußball beim
SV Dirmingen! Am zweiten Tag standen dann die
Spiele unserer ersten und zweiten Frauenmannschaft
an. Um 14:00 Uhr empfing die Erste den 1.FC
Riegelsberg vor gut 200 Zuschauern. Riegelsberg
startete stark in die
Partie und machte von
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50 Jahre Frauenfußball
beim SVDirmingen

AmWochenende vom
09. + 10.10.21 feierte der
SV Dirmingen ein
besonderes Jubiläum: 50
Jahre Frauenfußball - Das
ist im Saarland
einzigartig!
Anlässlich dieses
Grundes feierten am
Samstag und Sonntag
insgesamt über 300

Leute auf dem Dirminger
Sportplatz. An beiden
Tagen war strahlender
Sonnenschein.
Offensichtlich ist auch
derWettergott von 50
Jahren Frauenfußball
beim SV Dirmingen
begeistert.
Am Samstag wurde die
Veranstaltung mit einer Lesen Sie auf Seite 26 weiter!
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Beginn an mächtig Druck. Unser SVD konnte diesem
durch eine gute Abwehrleistung und eine bärenstarke
Torfrau Pia Trede Stand halten. Entlastung gab es in
der ersten Halbzeit wenig. Kurz vor der Pause
entschied der Schiedsrichter dann auf eine rote Karte
für die Gäste aus Riegelsberg. Unser SVD war somit in
Überzahl! In die Pause ging es jedoch mit 0:0. Kurz
nach dem Seitenwechsel dann die riesen Chance für
unsere Mädels: Clara Blessing läuft alleine auf das
Gäste-Tor, bekommt den Ball jedoch nicht an der
starken Torhüterin Christina Ehl vorbei. In der 62.
Minute sind es dann die Gäste, die von gut 16 Metern
abziehen und ins Glück treffen. In der letzten halben
Stunde ist es uns gelungen das Spiel überwiegend
von unserem Tor fern zu halten, ohne dabei selbst zu
gefährlichen Chancen zu kommen. Folglich endete
das Spiel mit 0:1. Köpfe hoch, Mädels und nächste
Woche in Siegelbach siegen! Ein Highlight war das
Halbzeitspiel, bei dem zwei TeilnehmerInnen
gegeneinander an der Torwand antraten. Diese
wurden vorher von der "Belkerhex" Verena öffentlich
ausgelost. Es sollte zum Cousinduell Mona gegen
Fabian Schulz kommen. Leider traf keiner der Beiden
einen Schuss und so endete es 0:0. Beide konnten
sich über einen 20€ Verzehrgutschein freuen. Am
Abend stand dann noch das Spiel unserer zweiten
Frauenmannschaft an. Zu Gast war die SGWahlen/
Niederlosheim. Von Anfang an war es die Belkerelf,
die das Spiel bestimmte. Bereits nach 25 Minuten war
das Spiel eigentlich entschieden, da unser Team
bereits mit 4:0 führte. Dann nahm der SVD ein paar
Gänge raus und es ging mit 4:0 in die Pause. Nach der
Halbzeit wurde der Gast dann zunächst stärker und
konnte durch einen Elfmeter ausgleichen. Dieser
Treffer sorgte dafür, dass unsere Elf wieder zulegte
und den alten Abstand zum 5:1 wiederherstellen
konnte. Dieser sollte nicht lange halten. Wahlen
verkürzte erneut auf 5:2. In den letzten 20 Minuten
waren die Kräfte der Gäste dann jedoch am Ende.
Unser SVD spielte frei auf und schoss ein Tor nach

dem anderen - eins
schöner als das Andere!
Am Ende stand es 10:2
für unsere Mädels!
Das war eine bärenstarke
Leistung!
Und so neigte sich das
Wochenende langsam
dem Ende entgegen. Der
Abend wurde gemütlich
ausklingen gelassen.
Alles in allem war es eine
coronabedingt
kurzfristige und dennoch
gelungene
Veranstaltung.
Der SV Dirmingen
bedankt sich bei allen
Helferinnen und Helfern.
Darüber hinaus geht ein
herzlicher Dank an alle,
die uns Dinge oder Zeit
zur Verfügung gestellt
haben. Hier sind zu

nennen: Uwe Schulz für
seine Anlage und
Karaoke, die Band
Saitenklang für ihren
tollen Auftritt, JT Fotobox
für das Bereitstellen der
Fotobox, der SV Bubach/
Calmesweiler für die
Torwand, Timo Spaniol
für die Lichttechnik, Ingo
Beckmann für die
Leinwand und den TV04
Dirmingen für den
Beamer!
Außerdem bedanken wir
uns herzlich bei allen
Gästen und hoffen, dass
ihr eine schöne Zeit auf
dem Belker hattet.
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Fußball war ihr Leben!

Die Sonne geht gerade
unter und der Himmel
strahlt in verschiedenen
Rottönen, als sich
ehemalige und aktuelle
Dirminger Fußballerinnen
hoch oben auf dem
Belker um eine blaue
Bank versammeln: ihre
eigene ewige
Trainerbank -
in Erinnerung an
Christine Schirra.
Weiße Luftballons
steigen in den
Abendhimmel und die
Stille Erinnerung wird mit
dem Belkerlied gefüllt.
"Das hätte ihr gefallen".
Am Samstag, 23. 10. 21,
wurde der langjährigen
Trainerin Christine Schirra
ein Andenken errichtet
und eingeweiht. Der
Verlust schmerzt noch
immer, doch das, was

Christine in Dirmingen
geschafft hat, war auch
an die Tag zu sehen und
zu spüren-
Zusammenhalt,
Freundschaft, Liebe.
"Was bleibt sind die
Erinnerungen und wenn
wir an dich denken,
lächeln wir und sagen:
weißt du noch..." So viele
Geschichten, so viele
Erinnerungen, so viele
Menschen, die Christine
Schirra geprägt hat. Du
bleibst in unseren Herzen
und gerne setzen wir uns
zu Dir auf Deine blaue
Trainerbank und denken
zurück an wunderschöne
gemeinsame Momente.

Tilly auf der Brust
Tilly im Herzen
Tillys Kicker
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Es ist an der Zeit, Danke
zu sagen!
Liebe Leser:innen,

Ich möchte hier die Gelegenheit nutzen und zum
anstehenden Jahreswechsel einmal Danke sagen.
Nach der vergangenen Mitgliederversammlung und
den damit verbundenen Neuwahlen des Vorstands
möchte ich allen Mitgliedern, die mir und Ingo
Beckmann bei derWahl zum Vorstand Marketing ihr
Vertrauen ausgesprochen haben, recht herzlich
danken. Gemeinsamwerden wir also von nun an das
Thema Marketing beim SVD vorantreiben. Zusätzlich
werde ich auch weiterhin die Redaktion des Blick auf
den Belkers leiten.
Ein weiterer Dank geht an Sie da draußen, an unsere
treuen Leser:innen des Blick auf den Belkers! Wir sind
weiterhin begeistert von Ihrem Interesse und
Feedback zu unserem Stadionheft und außerdem
hoch motiviert, Sie auch im nächsten Jahr mit
spannenden Einblicken für uns begeistern zu können.
Dies wird also die letzte Ausgabe für das Jahr 2021
sein, die passend zum Jahresabschluss in Sachen
Meisterschaftsspiele unserer aktiven Mannschaften
erscheint. Wir wünschen Ihnen viel Freude beim
Lesen und Stöbern, und einen guten Start in eine
besinnliche und für Sie hoffentliche ebenso gesunde
Weihnachtszeit. Bis zum nächsten Jahr!

Britta Strunk
Vorstand Marketing +
BadB-Redaktion

Sie haben Interesse, eine Anzeige in unserem BadB zu
schalten, oder auf anderem Wege als Sponsor für unseren
Verein zu agieren? Dann melden Sie sich gerne bei uns! Die
Kontaktdaten finden Sie auf der Rückseite des Heftes.
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Kinder- und
Jugendfußball im
Schwarz -Weißen Dress!
Die Kinder -und
Jugendarbeit spielte in
der langen Geschichte
des SV Dirmingen stets
gewichtige Rolle.

Unmittelbar nach der
Vereinsgründung gab es
im Südwestdeutschen
Fußballverband keine
organisierte
Jugendarbeit. Der eigene
Fußballnachwuchs
wurde in sogenannten
Schülermannschaften
meistens erst im
Teenageralter gefördert.
Kinder, die schon früher
gegen das runde Leder
treten wollten, mussten
in ältere
Schülermannschaften
eingeteilt werden. Der
SVD hatte mit dem TV04
Dirmingen einen großen
Konkurrenten im eigenen
Dorf. An Mädchenfußball
war vor dem zweiten
Weltkrieg noch nicht zu
denken. Die Jungen
hingegen spielten

meistens Fußball und
Handball.

Nach dem 2. Weltkrieg
versuchte der Verein
schon sehr früh, die
eigene
Nachwuchsförderung
aufzubauen. Mit
Gründung des
Saarländischen
Fußballverbandes
wurden neben den
bisherigen
Schülermannschaften
nun auch
Kindermannschaften
zum Spielbetrieb
zugelassen. Zum
nachweislich ersten
gewählten Jugendleiter
des Vereins wurde Ernst
Gehres gewählt. Im Jahre
1958 übernahm Hermann
Weyland für den
sportlichen Bereich der
Schülermannschaften
Verantwortung.
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Die Schülermannschaften des SV Dirmingen waren
gerade in der frühen Zeit nach dem Krieg
ausgesprochen erfolgreich. Bereits in den 1950-er
Jahren konnte der Verein erste Meisterschaften
erringen. In den Anfangsjahren fand das Training für
Kinder- und Jugendmannschaften oftmals nur
sporadisch einmal wöchentlich statt.

In den 1960-er Jahren profitierte die SVD Jugend vom
Sportplatz „im Brühl“. Die Nähe zur Dorfmitte machte
es den Kindern um ein Vielfaches einfacher, ihren
Sport auszuüben. Aufgrund der Tatsache, dass der
TVD mit seinem Feldhandball ebenfalls im „Brühl“
spielte, blieb die Konkurrenz weiterhin deutlich
spürbar. Im Jahre 1962 wurde Ernst Nienhaus zum
Jugendleiter des SVD gewählt. In den 60ger Jahren
zahlte sich die Jugendarbeit im Verein ein weiteres
Mal aus. Die SVD Meistermannschaft aus dem Jahre
1965 bestand fast ausschließlich aus eigenen
Dirminger Jugendspieler.

Im Jahr 1964 beschloss der SFV eine Neueinteilung
der Altersklassen. Von nun ab gab es eine D-Jugend,
eine C-Jugend und eine B,- und A-Jugend. Eine
Spielmöglichkeit für kleinere Kinder wurde damals
jedoch noch nicht geschaffen. Der SVD reagierte auf
diese Entwicklung und organisierte sich zugunsten
der Neuerungen. Der Verein setzte erstmals mehrere
Verantwortliche für die einzelnen Mannschaften ein.
Der Dirminger Franz-Josef Spaniol wurde im Jahr 1965
neuer Leiter der SVD Jugend. In dieser Zeit konnte
man nicht von Kontinuität im Jugendfußball reden. In
regelmäßigen Abständen wurden fast jährlich neue
Jugendleiter gewählt. Bis Jahre 1970 blieb die SVD -
Jugend unter der Leitung des Verantwortlichen Franz-
Josef Spaniol. Bei den Vorstandswahlen des Jahres
1970 wurde der bis dahin tätige Jugendbetreuer Erwin
Zimmer zum neuen Jugendleiter des Vereins gewählt.

Erwin Zimmer hatte zu
Beginn seiner Amtszeit
die Verantwortung über
55 Jugendspieler in 4
Mannschaften. Als
Mitarbeiter in der
Jugendabteilung
fungierten damals Bernie
Groß und Rolf Strauch. Im
Jahre 1971 stellte sich
Erwin Zimmer zur
Wiederwahl. An seine
Seite wurden als
Betreuer Hans Gehres,
Kurt Wagner und
ManfredWagner
gewählt. Die
Jugendarbeit im Verein
erreichte durch die Arbeit
von Erwin Zimmer
endlich eine stabile
Kontinuität. Im Jahre 1973
wurde Hans Gehres zum
stellvertretenden
Jugendleiter gewählt. In
der Generalversammlung
1977 wurde Norbert
Diwersy zum neuen
Jugendleiter des Vereins
gewählt.

Während der Verein zu
dieser Zeit auf eine recht
erfolgreichen
Großjugendbereich
blicken konnte, waren die
Probleme im
Kleinjugendbereich

nicht von der Hand zu
weisen. Gegen Ende der
70ger Jahre wurde
erstmals eine E-Jugend
gegründet. Nach nur
einjähriger Amtszeit legte
Norbert Diwersy im Jahre
1978 sein Amt als
Jugendleiter nieder. Bei
der anstehenden
Neuwahl wurde Hans
Gehres neuer
Jugendleiter des SV
Dirmingen.

Mit Hans Gehres wurde
erstmals auch das
Thema Mädchenfußball
aufgegriffen. Im Jahre
1979 wurde Lilli Kirsch
Trainerin und Betreuerin
der ersten Dirminger
Mädchenmannschaft. Am
06. 07. 1980 wurde in der
anstehenden
Generalversammlung
erneut ein neuer
Jugendleiter gewählt.
Der neue Mann für die
Dirminger Fußballjugend
hieß HermannWagner.
Nach zwei Jahren
Amtszeit endete im Jahre
1982 die durchaus gute
Arbeit vonWagner. Unter
der Leitung des
Lesen Sie auf Seite 40 weiter!
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März des Jahres 1992 veranstaltete der Verein
erstmals die traditionelle Jugend - Osterturnier des SV
Dirmingen. Neben vielen Teams aus der direkten
Nachbarschaft fanden auch die
Traditionsmannschaften vom 1. FC Saarbrücken und
Borussia Neunkirchen, sowie FC Homburg jedes Jahr
denWeg auf den Belker. In sportlicher Hinsicht
wurden ebenfalls Erfolge gefeiert. Neben
verschiedenen Gruppen- und Staffelmeisterschaften
in unterschiedlichen Altersklassen, gehört der
Gemeindepokalsieg der A-Jugend in der Saison
95/96 zu einem der größten Erfolge. Mit Trainer Hans
Alt fand der Verein über Jahre hinweg einen
erstklassigen lizenzierten Trainer. Unter dem späteren
Vorsitzenden Thomas Bost feierte die E-Jugend im
Jahr 1999 eine überraschende Meisterschaft.

Im Jahr 2000 fand die Jugend des SVD mit dem SFV
Jugendferiendorf in Bachem einen neuen Ort für die
eigene Jugendfreizeit durchzuführen. Der
Mädchenfußball erlebte in den 1990-er Jahren durch
die Arbeit von Jana Sick, Christine Schirra und Claudia
Fetzer einen enormen Aufschwung. In dieser Zeit
wurden grandiose Meisterschaften und Pokalerfolge
errungen. Der männliche Kinder- und Jugendfußball
wurde zu dieser Zeit von vielen guten ehrenamtlichen
Mitstreitern betrieben. Dabei erworben sich u.a. Josef
Reichert, Rudi Alt, Stefan Bohr, Andre Kirsch, Markus
Spaniol und Michael Karrenbauer große Verdienste.
Zu dieser Zeit setzte der Verein mit Hans Alt auf einen
lizenzierten Jugendtrainer.

In den späten 2000-er Jahren wurde auf Initiative des
damaligen Jugendleiters Thomas Klein die JFG
Untere Ill gegründet. Die folgenden Jahre verliefen
äußerst erfolgreich. Neben Thomas Klein waren Guido

Lesen Sie auf Seite 42 zu Ende!

JugendleitersWagner
absolvierte die SVD
Jugend ihre ersten
Fußballjugend
Jugendzeltlager.

Zu Beginn der 80ger
Jahre verfügte der SVD
über 4 männliche
Jugendmannschaften
und 1
Mädchenmannschaft. Zu
dieser Zeit waren Horst
Kremp, Alfred Land,
Günter Schiffler, Manfred
Bock und Hans Gehres
sowie Sepp Rottel als
Trainer oder Betreuer
tätig. In den 1980-er
verpflichtete der Verein
mit G-G Müller erstmals
in seiner Geschichte
einen lizenzierten
Jugendtrainer. Klaus
Schorr übernahm im
Jahre 1982 die Dirminger
Fußballjugend. Nach
etwas mehr als einem
Jahr am 26. 03. 84 legte
Schorr von seinem Amt
nieder. Der Nachfolger
wurde mit Klaus Spaniol
jedoch schnell gefunden.
Unter der Leitung von
Klaus Spaniol, der auch
als Trainer die A-Jugend
leitete, konnte der Verein
beachtliche Erfolge in

der B-Jugend und in der
A-Jugend erringen.

Zu dieser Zeit beschloss
der Verein seine erste
Jugend-
Spielgemeinschaft. Als
Partner wurde der SV
Wustweiler auserkoren.
Die Fusion mit
Ortsnachbarn hielt
gerade einmal 2 gute
Jahre. Auch die Amtszeit
Klaus Spaniol hielt nur
ein Jahr. Spaniol wurde
zunächst 2. Vorsitzender
und später
Vereinsvorsitzender. Im
April des Jahres 1985
wurde Dieter Hindorf
Jugendleiter des
Sportvereins. Hindorf
belebte die SVD Jugend
und brachte neuen
Schwung. Ganze 6
erfolgreiche Jahre, bis
zum Jahre 1991, agierte
Dieter Hindorf als
Jugendleiter des Vereins.

Im Januar des Jahres
1991 wurde Frank Klein
Jugendleiter beim SV
Dirmingen. Am Ende
seiner Tätigkeit übte
Frank Klein 16 Jahre lang
die Position des
Jugendleiters aus. Im
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Spaniol, Manfred Feld und Sigmar Huppert eine
wichtige Stütze der SVD Jugend. Auch Gerhard Kuhn
und Christian Brill machten sich als Trainer um unsere
Jugend verdient.

Heute arbeitet der Verein im Kleinjugendbereich mit
verschiedenen Fusionspartnern zusammen. Mit dem
Jugendleiter Maurice Schulz wurde zuletzt verstärkt
auf die Kleinjugend gesetzt. Heute leisten Menschen
wie Edda Hell, Luca Heinen, Yannik Conrad und
Maurice Schulz viel für den eigenen Kinder-und
Jugendfußball.

Frank Klein
Ortsvorsteher Dirmingen
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„Meinungen gibt es viele. Deshalb unter stützen wir 
Sie bei der Suche nach den besten Ärzten für eine un-
abhängige  Meinung zu Ihrer Behandlung. Und mit der 
Gesundheitsakte Vivy haben Sie Ihre medizinischen 
Dokumente und Daten  immer 
griffbereit – vollkommen sicher, 
einfach und kostenfrei.“ 
Mehr Infos unter 
www.ikk-suedwest.de

MIT DER ZWEITEN

MEINUNG SCHNELLER 

WIEDER AM START.

MUHITTIN KORKMAZ

Kundenberater Saarbrücken
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SGDB endlich in
Schwung!

In den letztenWochen
sind unsere beiden
Männermannschaften
immer mehr in Schwung
gekommen. Die erste
Mannschaft konnte
einige Spiele in Folge
gewinnen und sich
wieder an das obere
Tabellendrittel ran
kämpfen. Dabei konnten
zum Teil echte
Achtungserfolge erzielt
werden wie
beispielsweise ein 5:0

gegen Bliesen oder ein
3:7 Auswärtssieg bei der
SG Namborn. Nach 5
Spielen ohne
Punktverlust, musste
man an Halloween bei
der zweiten Mannschaft
des SV Hasborn den
späten Ausgleichstreffer
hinnehmen und sich mit
einem 2:2 begnügen.
Doch bereits im Spiel
danach gegen Fürth fand
die SG wieder in die Spur
und gewann auswärts

deutlich mit 2:10. Aktuell steht unser Team mit 23
Punkten auf dem 6. Rang (Stand: 12.11.2021).

Auch unsere zweite Mannschaft ist in den letzten
Wochen so richtig in Schwung gekommen. In einer
schweren Kreisliga A, in der überwiegend erste
Mannschaften spielen, war von vorneherein klar, dass
es schwer werden wird. Doch unsere Mannschaft
spielt in den letztenWochen teilweise überragend
und wurde folglich mit Punkten belohnt! Neben
Erfolgen über die SF Eiweiler (3:0) und den TuS
Hirstein, durfte man sich unter anderem über einen
Punktgewinn gegen die SF Tholey freuen!

Besonders erfreulich ist, dass beide Teams ihre
Kerwespiele Ende Oktober gewonnen haben!
Dementsprechend wurde die Derminger und
Berschweiler Kerb ausgiebig gefeiert.

In den nächstenWochen bis zurWinterpause sollen
dann bei beiden Mannschaften weitere Punkte folgen
und man will sich weiter Punkt für Punkt in Richtung
der oberen Plätze vorarbeiten. Hervorzuheben ist die
bedingungslose Unterstützung unserer Anhänger, die
uns auch in der sehr durchwachsenen Saisonphase
immer unterstützt haben. Diese Unterstützung
brauchen wir auch in den nächstenWochen und
Monaten!

Im Dezember werden unsere Männer gemeinsam mit
den Frauenmannschaften eineWeihnachtsfeier
veranstalten bevor es dann in die wohlverdiente
Winterpause geht.

Vestibulum ante ipsum
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Patrick Wagner Philipp Feld

Seit der Mitgliederversammlung am Sonntag, dem
14.11.2021, gibt es eine neue Abteilungsleitung Herren
beim SV Dirmingen! Unsere beiden Urgesteine Patrick
Wagner und Philipp Feld werden gemeinsam und
gleichberechtigt dieses Amt ausüben.

Wir sind der festen Überzeugung, dass diese
Besetzung genau die Richtige ist und wünschen dem
neuen Leitungsteam viel Erfolg!

Thomas Meyer Stefan Darsch

Stefan Darsch wird nach derWinterpause aus privaten
Gründen nicht mehr zur Verfügung stehen. Thomas
Meyer wird ab diesem Zeitpunkt bis zum Ende der
Saison 2021/2022 die Mannschaft alleine trainieren.
Wir wünsche Stefan auf seinemweiterenWeg alles
Gute und bedanken uns für die gute
Zusammenarbeit!

Sehr erfreulich ist, dass Thomas auch schon für die
Saison 2022/2023 zugesagt hat!
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Erst Siegesserie, dann der
Dämpfer …
Auch nach den beiden
Spielen gegen den Club
aus der
Landeshauptstadt (in der
letzten Ausgabe wurde
berichtet) hielt die
Siegesserie unserer alten
Herren an.
Nachdem der Gegner
aus Neunkirchen/Nahe-
Selbach wegen
Personalmangel das
geplante Spiel absagen
musste, konnte unser
„Teammanager“ Thomas
Hassel schnell einen
Ersatzgegner finden,
dieser hieß FC
Uchtelfangen.
Ein uns wohl bekannter,
als auch oft

unangenehm zu
bespielender Gegner.
Unsere AH präsentierte
sich an diesem Samstag
Abend gegen einen stark
aufgestellten Gegner in
absoluter Topform. In
sonst immer knappen
Spielen gegen unsere
Freunde aus
Uchtelfangen unterlagen
diese im heimischen
Stadion am Ende
unseren alten Herren mit
5:0
Im Anschluss wurden
noch ein paar schöne
Stunden zusammen mit
den Uchtelfangern
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verbracht und der Sieg ausgiebig gefeiert. Eine
Woche später folgte der Dämpfer…Während auf dem
Belker die 50 Jahre Frauenfußball beim SVD Feier im
Gange war, musste unsere AH erneut in die
Gemeinde Illingen zum Auswärtsspiel reisen. Der
Gegner war dieses Mal die SG Hirzweiler/
Welschbach/Illingen, gespielt wurde auf dem
Kunstrasen inWelchbach. Von Anfang an zeigte sich,
dass in dieser Partie leider nichts zu holen war. Am
Ende war das Ergebnis mit einer 9:2 Niederlage
eindeutig. Im Anschluss wurde dennoch auf dem
Belker gefeiert und die Niederlage war schnell
vergessen. Für dieses Jahr sind keine weiteren Spiele
unter freiem Himmel mehr geplant. Der
Trainingsbetrieb bleibt weiter aufrechterhalten.
Dank unserer Freunde aus Uchtelfangen ist es
möglich, dass wir mit ihnen zusammen mittwochs um
18:30 Uhr in der Uchtelfanger Halle trainieren können.
Jeder der Spaß am Fußball hat ist immer herzlich
willkommen. In diesem Sinne wünscht die AH einen
ruhigen Jahresabschluss, eine schöneWeihnachtszeit
mit der Familie und einen guten Rutsch ins Jahr 2022.

Eure SGDB AH
Artikel von Fabian Schulz

64

SG
D
B
AH



Aktuelles

Spielberichte
+ Ausblick

Seite 67 - 70

Bildergalerie
SVD 1+2

Seite 71 - 77

Tabelle /
Spielpläne
SVD 1 + 2

Seite 80 - 83

SVD FRAUEN

DieWinterpause steht
schon fast vor der Tür
und dies gibt uns die
Gelegenheit, auf die
letzten Monate des
Spielbetriebs
zurückzuschauen.
Unsere erste
Frauenmannschaft
startete am
05.September mit einem

Auswärtsspiel gegen den
1.FFC Montabaur in die
Regionalliga Südwest.
Leider mussten wir uns
bei der heimstarken
Mannschaft aus dem
Westerwald deutlich mit
5:0 geschlagen geben.
Nach einem spielfreien
Wochenende gastierten
die Belkermädels dann in
Wörrstadt, wo Lena

Der Blick geht weiter
nach vorne!

Bildquelle: Fußball News Saarland
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Raubuch der erste Saisontreffer für den SVD gelang.
Allerdings verloren wir auch diese Partie mit 3:1. Am
03.10. empfing die erste Frauenmannschaft dann den
Ligafavoriten aus Saarbrücken zum Saarderby auf
dem Belker. David gegen Goliath sollte man meinen,
doch im heimischen Belkerstadion schenken wir die
Punkte nicht her! Eine disziplinierte Defensivarbeit
sowie das Nutzen weniger Chancen zahlte sich aus
und dasWolfsrudel konnte beim Endstand von 2:2
einen Punkt verbuchen. Die Tore für unseren SVD
erzielten nach einer Ecke Lena Raubuch und mit
einem brillanten Fernschuss Egzona Muqaj. Nur eine
Woche später stand das zweite Saarderby erneut
zuhause gegen den 1.FC Riegelsberg an. Der Kampf
um jeden Ball war vorprogrammiert und auch hier
wollte man an die gelungene Leistung gegen den
1.FCS anknüpfen. Die Belkermädels kamen gut ins
Spiel und zeigten viel Engagement und
Kampfbereitschaft, mussten sich allerdings aufgrund
eines Sonntags-Fernschusses mit 0:1 geschlagen
geben. ZweiWochen später war mit dem TSV Schott
Mainz ein weiterer Favorit im Belkerstadion beim
Kerwespiel zu Gast. Die Partie war geprägt von
Teamgeist und Defensivarbeit, sodass das heimische
Wolfsrudel bei einem torlosen Spiel gegen das
vermeintlich stärkere Team aus Mainz einen Punkt
mitnehmen konnte. Anschließend konnte die Kerb
ausgiebig gefeiert werden! Nach einer erneuten
spielfreienWoche waren die Dirminger beim
Kerwespiel in Niederkirchen geladen. Der Zweitliga-
Absteiger des 1.FFC Niederkirchen dominierte von
Beginn an das Spielgeschehen und zwang unsere
Frauen in die Defensive. Wenngleich der Gastgeber
einige gute Chancen herausspielte, stellte Pia Trede
im Tor ihr Können unter Beweis und parierte die
meisten Torschüsse. Bis zur Halbzeit hielten wir dem
gegnerischen Druck stand und konnten über die
rechte Außenbahn mit Jona Schmitt vereinzelte
Nadelstiche nach vorne setzen. Nach dem
Seitenwechsel konnte Niederkirchen dann doch zwei

Chancen im Tor
unterbringen, sodass
unserWolfsrudel ohne
Punkte die Heimfahrt
antrat. Der Start in die
Regionalliga Südwest ist
zwar nicht geglückt,
sodass wir derzeit mit
lediglich zwei Punkten
auf Platz 11 stehen,
allerdings hatten unsere
Belkermädels auch ein
straffes Programm, da
die Spiele bislang
überwiegend gegen die
Ligafavoriten bestritten
wurden. Bevor es in die
Winterpause geht, ist der
jetzige Zweitplatzierte
SC13 Bad Neuenahr auf
dem Belker zu Gast und
es stehen noch zwei
Auswärtsfahrten zum SV
Holzbach sowie nach
Siegelbach auf dem Plan.
Hier gilt es, sich endlich
für die kämpferischen
Leistungen zu belohnen
und einige Punkte mit
nach Hause zu bringen!
Auch die zweite
Frauenmannschaft
unseres SVD startete am
05.September in die
Landesliga. Beim
Auswärtsspiel gegen die
SG Niederlinxweiler-
Winterbach setzte sich
unser
verletzungsgeschwächte

s Team mit 2:3 durch und
konnte somit die ersten
drei Punkte verbuchen
(Torschützen: Katha
Schmitt, Leyla Agirman,
Eva Bernhard). Eine
Woche später war der
TuS Jägersfreude im
Belkerstadion zu Gast,
der unseremWolfsrudel
mit 5:0 unterlag. Die Tore
für unsere Zweite
schossen Kirstin Petry,
Vanessa Skradde, Katha
Schmitt, Lisa Braun und
Ramona Blessing. Am
19.09. mussten wir bei
einer 1:4 Niederlage
gegen die DJK Ensheim
die Punkte herschenken.
Das einzige Dirminger Tor
erzielte Lisa Braun zum
zwischenzeitlichen 1:1
Ausgleich. Allerdings
musste man sich in den
letzten zehn Minuten
aufgrund weiterer drei
Tore der Gäste
geschlagen geben. Eine
Woche später gastierten
unsere Belkermädels
beim Konkurrenten in
Riegelsberg. Das
spielfreieWochenende
der Regionalliga heizte
das Derby an. Während
die erste kampfbetonte
Halbzeit ohne Tore
verging, konnte
Riegelsberg in der 53.
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Minute nach einem einmaligen Fernschuss mit 1:0 in
Führung gehen. Wenige Aktionen später glich Clara
Blessing zum 1:1 aus, ehe Egzone Muqaj knapp 10
Minuten vor Ende der Spielzeit den Auswärtssieg
perfekt machte! Mitte Oktober trat dann die
Spielgemeinschaft ausWahlen-Niederlosheim-
Rissenthal-Oppen auf dem Belker an. Mit einem 4:0
schickte unsere zweite Frauenmannschaft die
Gegnerinnen in die Halbzeit. Torhungrig ging es in
Runde zwei weiter, sodass am Ende ein 10:2 auf dem
Konto des SVD landete (Torschützen: Illy, Braun (2),
Blessing R. (3), Schmitt J. (2), Harling, Lenz). Beim
Auswärtsspiel gegen die dritte Mannschaft des 1.FC
Saarbrückens wurden die Belkermädels dann jedoch
nochmals auf den Boden der Tatsachen zurückgeholt
und unterlagen mit 5:1. Am 24.10. konnten wir aber
wieder Boden gut machen und gewannen gegen den
SSV Überherrn mit 4:1, wenngleich aufgrund der
vergebenen Chancen deutlich mehr Tore machbar
gewesen wären. Für unseren SVD traf Annika Müller
zweimal, sowie Kadda Lenz und Katha Schmitt jeweils
einmal.
Mit 15 Punkten aus sieben Spielen sowie 26:15 Toren
ist unsere zweite Frauenmannschaft derzeit
Tabellenführer der Landesliga. Bereits am 28.11.21
startet unserWolfsrudel vor heimischer Kulisse in die
Rückrunde gegen die SG Niederlinxweiler-
Winterbach. Wir freuen uns auf eure Unterstützung!
Auf den folgenden Bildern finden Sie noch einige
Spielimpressionen vergangener Spiele.

Eure SVD Frauen
Artikel von Clara Blessing

Bilderquelle: Fußball News Saarland70



Bildquelle: Fußball News Saarland
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Bilderquelle: Stefan Gärtner Bildquelle: Stefan Gärtner



Bilderquelle: Fußball News Saarland
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Bilderquelle: MS Sportfotografie Mike Spaniol
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Positive Entwicklung
im Jugendbereich!

Unsere Jugend hat sich nach einer turbulenten Zeit
nun stabilisiert und kann sich über viele
JugendspielerInnen freuen.

Im Kleinjugendbereich haben wir vor allem im Training
eine große Anzahl an SpielerInnen.

Im Großjugendbereich ist unsere Mädchenabteilung
zu nennen, die mit über 30 Kindern nach wie vor mehr
als gut aufgestellt ist. Was hier innerhalb kürzester
Zeit aufgebaut wurde, ist aller Ehren wert. An dieser
Stelle geht ein herzliches Dankeschön an die
Trainerinnen Christin Kirsch, Larissa Houy und Lena
Raubuch sowie Yannik Conrad, der die Mädels
organisatorisch unterstützt. Sportlich ist nun die
Qualifikationsrunde beendet und beide
Mädchenmannschaften spielen in der Landesliga. Die
Mädels freuen sich auf Eure Unterstützung!

Im Kleinjugendbereich startet bereits im November
die Zeit des Budenzaubers, wobei hier leider nicht
ganz so viele Turniere gespielt werden können.
Trotzdem freuen sich die Jungs und Mädels auf die
Hallensaison.

Trainingszeiten:

Kleinjugend:
Montag und Mittwoch, jeweils 17:00 - 18:00 Uhr in der
Borrwieshalle

Lesen Sie den Artikel auf Seite 86 weiter!
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Mädchen:
Donnerstag, 17:00 - 18:30 Uhr auf dem Sportplatz

Informationen zu denWintertrainingszeiten unserer
Mädels könnt ihr zur gegebenen Zeit den Sozialen
Medien, der Homepage und dem Amtsblatt
entnehmen.

Weiterhin sind in allen Jugenden Kinder und
Jugendliche herzlichWillkommen.

Wechsel in der Jugendleitung!

Am Sonntag, dem 14.11.2021, fand die
Mitgliederversammlung mit Neuwahlen statt. Hier
wurden auch neue Jugendleiter gewählt. Nachdem
ich, Maurice Schulz, das Amt 5 Jahre ausgeübt habe,
ist die Zeit gekommen dieses weiterzugeben, zumal
ich eine andere Aufgabe im Verein übernehme. Ich
möchte mich von Herzen bei allen bedanken, mit
denen ich die letzten Jahre gemeinsam Jugendarbeit
in Dirmingen machen durfte. Es war eine
wunderschöne Zeit mit Höhen und Tiefen, die mich
geprägt hat und die ich ganz sicher niemals
vergessen werde.
Den neuen Jugendleitern, Yannik Conrad und Edda
Hell, wünsche ich viel Erfolg in ihrer Arbeit und bin mir
sicher, dass die Beiden die Jugendarbeit beim SVD
weiter vorantreiben können.

Eure SVD Jugend
Artikel von Maurice Schulz
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